

## **Südpfalzlauf in Rülzheim**

Nach dem Lauf in Herxheim fuhren Nico und Dieter Müller zwei Tage später nach Rülzheim. In Vorbereitung auf den Marathon lief Nico den 25 km- Lauf. Er kam nach zwei Stunden und zwölf Minuten ins Ziel. Er belegte damit in seiner Altersklasse den zweiten Platz.

Bis Kilometer 10 liefen beide zusammen sein voraussichtliches Marathontempo. Er musste dann die weiteren 15 Kilometer alleine zurücklegen, da Dieter sich den 10 km – Lauf als Ziel gesetzt hatte. Dieter kam nach 51.49 min ins Ziel.